

Fecha: 14-06-2024  
 Medio: El Longino  
 Supl.: El Longino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Programa “Cuidemos Tarapacá” de Collahuasi entrega obras de renovación de 19 edificios y murales a vecinos de Barrio El Morro

Pág.: 3  
 Cm2: 705,6  
 VPE: \$ 424.044

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## Programa “Cuidemos Tarapacá” de Collahuasi entrega obras de renovación de 19 edificios y murales a vecinos de Barrio El Morro

En alianza con el municipio de Iquique y junto al Delegado Presidencial y los seremis de Gobierno, Minería, Medioambiente, Cultura, Bienes Nacionales, Economía, Trabajo, Obras Públicas, Vivienda y Urbanismo, y Agricultura, se concretó esta entrega ejecutada por cuatro empresas y muralistas locales.

Luego de siete meses de trabajos de mejoramiento en el tradicional Barrio El Morro y Edificio Dolores en Iquique, liderados por Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi y su programa “Cuidemos Tarapacá”, cerca de 300 familias están hoy concretando su sueño de contar con un entorno residencial completamente renovado. Las mejoras corresponden a “Iquique se Cuida”, uno de los ejes de acción del mencionado programa, que busca la recuperación de barrios y espacios urbanos, con el propósito de contribuir a revitalizar la ciudad, y aportar al turismo y a la calidad de vida de los iquiqueños. El proyecto comprendió trabajos de pintura en 19

torres de departamentos; además se instalaron nueve puntos de reciclaje domiciliario, en el marco de “Iquique Circular”, otra línea de acción de “Cuidemos Tarapacá”. Nelson Sepúlveda, presidente de la Junta de Vecinos Remodelación El Morro, manifestó su felicidad por estos trabajos. “Estamos muy contentos porque nuestros sueños se están haciendo realidad, a partir de estas alianzas público-privadas. Ha sido una obra magistral lo que hemos logrado en nuestro histórico barrio, por lo que estamos agradecidos de Collahuasi y el municipio por su apoyo en mejorar nuestra calidad de vida”, señaló. Estas renovaciones

también incluyeron trabajos de muralismo, con el diseño de cuatro murales, de los cuales dos fueron inaugurados. Las obras fueron creadas por un grupo muralista de la región, las cuales relevan la identidad regional y patrimonial con conceptos como el obrero pampino, carnaval morrino, flora y fauna nortina, y registros históricos locales. La activa participación de los vecinos fue clave en “Iquique se Cuida”, ya que ellos definieron la paleta de colores a utilizar en estas obras de recuperación, las temáticas de los murales, entre otras importantes decisiones que garantizaran un nuevo rostro urbano a esta zona habitacional emplazada en el llamado casco histórico



de Iquique. “Este proyecto es un ejemplo de colaboración público-privada, que nos ha permitido concretar acciones orientadas a mejorar espacios públicos, haciendo partícipes a la comunidad y autoridades de este

compromiso con la región llamado Cuidemos Tarapacá. Estamos felices en Collahuasi de ver materializado este gran anhelo de los vecinos”, puntualizó Mario Quiñones, vicepresidente de Desarrollo y Sustentabilidad de Collahuasi.

Por su parte, el delegado Presidencial Regional de Tarapacá, Daniel Quinteros, sostuvo que “como Gobierno, queremos destacar el trabajo que ha realizado Collahuasi, conjuntamente con los vecinos, para restaurar unos de los barrios más históricos de nuestra ciudad. Este proyecto significa bienestar y contribuye a visibilizar de mejor manera un barrio que tiene una riqueza en historia e identidad, como lo es ser morrino”. Finalmente, el alcalde de Iquique, Mauricio Soria, indicó que “Collahuasi ha realizado un importante aporte a la imagen de ciudad, a través de un proyecto que busca mejorar el entorno urbano y la calidad de vida de los vecinos de este emblemático barrio. Gracias a un trabajo público-privado, estamos interviniendo con éxito esta zona residencial”.

